
Es ist vollbracht
Beitrag von „Uwe37“ vom 23. Februar 2006 um 16:46

Hallo kardusch,

herzlichen Glückwunsch zu Deinem Dicken. Nach Deinem Bericht muss ich sagen, dass ich froh
bin, bei meinem  in Lu´hafen gewesen zu sein. Die Probleme waren dort zum Glück nicht.
Ich wünsche Dir viel Spass mit dem Dicken und vielleicht begegnen wir uns ja mal. Schifferstadt
und Speyer liegt ja nicht wirklich weit auseinander (meine Tochter geht auch in Speyer zur
Schule).

Viele Grüße
Uwe
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